



Gobierno de Sheinbaum realiza su primera colocación de bonos en mercados internacionales

Description

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público de México realizó su primera colocación de bonos en la Administración de Claudia Sheinbaum en los mercados internacionales. Esta transacción es la de mayor demanda en la historia del Gobierno federal, superando a la de 2024, de acuerdo con un comunicado de la dependencia.

La colocación de bonos de referencia por 8.500 millones de dólares se realizó para aprovechar las condiciones favorables de liquidez y de la buena percepción de los inversionistas sobre el país latinoamericano, destacó la Secretaría de Hacienda mexicana.

El Gobierno de México afirmó que con esta operación se cubrió gran parte de las necesidades de financiamiento en moneda extranjera para 2025. “Se tiene mayor flexibilidad en la selección de futuras ventanas de marcado para el resto del año”, agregó en el comunicado.

En la transacción se contó con la participación de 380 inversionistas mundiales y registró una demanda de casi 33.000 millones de dólares, “lo que refleja la confianza en el manejo de las finanzas públicas y la estabilidad económica de México”, indicó la secretaría federal.

La colocación se distribuyó mediante un bono a 5 años con una tasa de 6% por un monto de 2.000 millones de dólares; un bono a 12 años con una tasa de 6,875% para pagar 4.000 millones de dólares. Además de un bono a 30 años con una tasa de 7,375% por 2.500 millones.

“El Gobierno federal reafirma su compromiso con los objetivos del Plan Anual de Financiamiento 2025, manteniendo la deuda pública en línea con el techo de endeudamiento autorizado por el Congreso y asegurando la continuidad de una gestión fiscal responsable y prudente”, afirmó la Secretaría de Hacienda.

El 30 de diciembre, el Gobierno de México informó que la recaudación tributaria aumentó un 6,2% anual, el segundo incremento más alto registrado desde 2016, impulsada por la “robustez de la actividad económica y las medidas de eficiencia adoptadas”. El aumento superó las expectativas por 25.000 millones de pesos.

De acuerdo con un comunicado oficial, los ingresos presupuestarios crecieron un 2,2% en términos reales comparados con el período de enero a noviembre de 2023, y excedieron el monto programado en 104.000 millones de pesos.

El Maipo/Sputnik

Date Created
Enero 2025

www.elmaipo.cl